



• FRANCK DARNET •

Installé depuis 1998 à Nantes (France) sur les bords de l'Erdre, l'histoire de ce cabinet design est celle d'une success-story à la française. « Notre activité a démarré avec une dizaine de commandes de voiliers à l'unité pour des particuliers » raconte Franck Darnet. « L'agence sera ensuite sollicitée pour concevoir l'aménagement de voiliers de série pour Bénéteau, Jeanneau, Allures Yachting, Outremer ou encore Privilège Marine et Neel Trimarans » explique-t-il. De fil en aiguille, Darnet s'est développé, ces dix dernières années, sur le secteur des méga-yachts, customs et semi-customs comme la réalisation de l'aménagement de navires de plus de 45 mètres pour le chantier Sunrise Yachts ou les aménagements d'un yacht de 64 mètres signé Espen Oeino pour VSY. « Le bien-être à bord est notre priorité. Le style est contemporain, élégant, sans jamais être ostentatoire, et surtout nous accordons une très grande importance aux souhaits exprimés par nos clients » ajoute ce passionné de voile et ancien de l'École Boule.

Based in Nantes (France) since 1998 on the banks of the Erdre, the tale of this design studio is that of a French success story. "We began with about 10 sailboat orders for private owners", says Franck Darnet. "The agency was then asked to design the layout of standard sailboats for Bénéteau, Jeanneau, Allures Yachting, Outremer, Privilège Marine and Neel Trimarans", he explains. One thing led to another and Darnet has grown over the last ten years in the mega-yacht, custom and semi-custom sector, like carrying out the development of vessels in excess of 45 meters for Sunrise Yachts and the development of the 64-meter Espen Oeino yacht for VSY. "Well being on board is our priority. The style is contemporary, elegant, without ever being ostentatious, and above all we place great importance on the wishes expressed by our customers" adds this passionate sailor and former student from the École Boule.

